

Santiago de Cali, marzo 6 de 2023

## Riopaila Castilla conmemora 105 años de compromiso por Colombia y el mundo

- Riopaila Castilla es un grupo agroindustrial comprometido con Colombia y el mundo desde 1918. Durante 105 años ha transformado lo más dulce de la tierra en alimentos, energía verde y combustible renovable caracterizándose por sus procesos responsables y la implementación de prácticas dirigidas al uso racional de los recursos, la prevención de la contaminación y el cumplimiento de la legislación ambiental vigente.
- Actualmente esta compañía genera más de 3.700 empleos en el país donde el 93% reside en los municipios de operación, como parte de su política de contratación local. Cuenta con presencia agroindustrial en cuatro departamentos: Valle del Cauca, Cauca, Risaralda y Vichada.
- Riopaila Castilla en su estrategia de negocio vincula más de 650 familias agricultoras, productoras de caña, propietarias del 99% de la materia prima que transforma en alimentos, energía verde y combustibles renovables.
- Vincula más de 2.000 aliados estratégicos y productivos en su cadena de valor (proveedores de caña, bienes, obras y servicios). Durante el 2022, Riopaila Castilla lideró diferentes iniciativas para sus proveedores como el programa RioAliados, que incluye ciclos de capacitación para fortalecer habilidades productivas especialmente en proveedores locales. En diciembre del mismo año, se culminó un ciclo de capacitaciones del ‘Modelo Integral de Servicios Empresariales-Mise’, una iniciativa impulsada en alianza con La Cámara de Comercio de Palmira y la Fundación Caicedo González Riopaila Castilla donde participaron 20 pequeños empresarios que impacta de manera directa a 1.037 personas que hacen parte de estas empresas.
- Riopaila Castilla paga a sus proveedores de bienes, obras y servicios más de 500 mil millones de pesos de los cuales el 17% de este valor lo perciben proveedores ubicados en municipios de operación directa.
- Riopaila Castilla está comprometida con el desarrollo territorial lo cual se materializa en una inversión de más de 5.200 millones de pesos que hace directamente a su Fundación. A la fecha, 18 municipios cuentan con la intervención social de este grupo agroindustrial.
- En los últimos dos años, la empresa viene mejorando y realizando obras de mantenimiento a vías rurales sumando a la fecha más +330 kilómetros. Esto obedece a la inversión y compromiso de Riopaila Castilla con el agro colombiano lo que le ha permitido que las comunidades donde se encuentran estos tramos tengan facilidades en su desplazamiento hacia lugares de estudio y trabajo siendo esto un aporte en pro de su calidad de vida.



- 16 iniciativas comunitarias han sido apoyadas por la compañía a través de su Fondo Concursable Riopaila+ el cual busca apoyar el desarrollo de proyectos comunitarios impulsados por organizaciones de base ubicadas en las zonas de operación de Riopaila Castilla en línea con la estrategia socioambiental de la empresa.
- Como parte de su interés por mitigar los impactos, Riopaila Castilla se ha comprometido con la siembra de más de 11.000 árboles cada año, trabajo que realiza de la manos de asociaciones de usuarios, campesinos, indígenas, entre otros. Adicionalmente, protege más de 6.600 hectáreas de bosques en Colombia. Como parte de su compromiso con una operación sostenible y respetuosa con los recursos naturales, la compañía logra identificar más de 350 especies de fauna garantizando sus derechos y bienestar.
- Riopaila Castilla, opera bajo la premisa de crear valor económico, social y ambiental usando de manera eficiente los recursos, logrando acuerdos efectivos con sus grupos de interés y adoptando prácticas destinadas a generar valor compartido.

#### **Fundación Caicedo González Riopaila Castilla**

- La Fundación Caicedo González Riopaila Castilla tiene 65 años de compromiso social en los municipios de operación directa de su aportante, Riopaila Castilla. En el 2022, participaron más de 29.500 personas del Valle del Cauca y Cauca en su estrategia social, en procesos de desarrollo territorial bajo tres focos: gobernanza territorial, ciudadanía para el desarrollo y cadenas agroalimentarias y/o empresariales, que buscan abrir oportunidades acceso a derecho.
- Más de 1.200 estudiantes con acceso a educación terciaria y superior financiada en más del 90% para ellos, producto de alianzas públicos – privadas, 29% de los graduados vinculados a la economía formal.
- 444 jóvenes en escuelas de liderazgo.
- Más de 1500 huertas familiares en el norte y sur del Valle del Cauca y norte del Cauca, que permiten la alimentación de las familias vinculadas.
- La incidencia que ha tenido la FCGRC dentro de la gobernanza territorial se ve materializado en 5 políticas públicas de infancia y educación que permiten la inversión de bienes y servicios públicos para la población.

#### **Acerca de Riopaila Castilla**

Somos un Grupo Agroindustrial colombiano con 105 años de experiencia en el mercado nacional e internacional, enfocado en producción sostenible de alimentos, energía verde y combustibles renovables para Colombia y el mundo.

